

## Circulaire d'information

**INFCIRC/977**

14 mars 2022

**Distribution générale**

Français

Original : anglais, russe

---

## Communication datée du 12 mars 2022 reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le Secrétariat a reçu de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence une note verbale datée du 12 mars 2022.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

*Traduction officielle*

MISSION PERMANENTE DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE  
AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
À VIENNE

Vienne, le 12 mars 2022

N° 1007-n

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et a l'honneur de lui communiquer les informations suivantes.

La gestion et l'exploitation des centrales nucléaires de Zaporozhskaya et de Tchernobyl sont assurées par le personnel d'exploitation ukrainien, auquel un groupe composé de plusieurs experts russes fournit une assistance consultative.

Dans le cadre de la fourniture d'un soutien technique, les besoins prioritaires des centrales sont déterminés afin de garantir l'exploitation sûre et durable des tranches nucléaires.

Ainsi, notamment, avec l'assistance consultative de spécialistes russes, l'alimentation électrique de la centrale de Tchernobyl et du système de protection physique de la centrale de Zaporozhskaya est en cours de rétablissement.

Les spécialistes russes et ukrainiens échangent régulièrement dans le cadre de réunions.

Tout en mettant en œuvre des mesures visant à garantir la sûreté et la sécurité de l'exploitation des centrales nucléaires ukrainiennes, la partie russe reste en contact étroit avec l'AIEA.

La mission permanente de la Fédération de Russie demande au Secrétariat de bien vouloir diffuser ces informations auprès de tous les États Membres de l'AIEA dans les meilleurs délais.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.

SECRÉTARIAT DE  
L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ÉNERGIE ATOMIQUE  
VIENNE